
「医師から見た多職種連携とは　在宅医療９年の経験から」講演会アンケート

保土ヶ谷在宅クリニック院長大田英一郎医師

　

　あなたの職種は 　あなたの職種は

医師 3 :/

看護師等 15

ケアマネ 19

介護士 3

その他 9
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講演会の内容は 講演会の内容は

大変満足 26

満足 20

普通 1

やや不満 0

不満 0
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講演時間は 講演時間は

長い 0

適当 46

やや短い 2

短い 0

計 48

開催した時間

良い 37

他の時間 9

計 46

開催した曜日

良い 47

他の曜日 0

計 47

平成30年6月8日

＊本日良かった点・参考になった点
・先生の人柄がわかり正直なご意見が聞けた　６名
・内容が理解しやすかった　３名
・「多職種連携の重要性」認識　６名
・医師が訪問看護師・ケアマネ・介護職に同じ方向等求めいるもの・期待しているものを知った　４
名
・「本人が意思決定する」重要性　２名
・「何もしない」「自然な死」が選択肢となる場合があること　７名
・事例が適切だった
・早い時期から「在宅看取り」を意識すること
・後見制度を含めた「意思決定支援」を考える立場だが今回在宅医療・看取りの視点を学べた
・保土ヶ谷在宅クリニックを知ったこと　２名
・薬剤師に対して「患者さんの全般的状況を把握する注意力」を再認識
＊今後の講演会に対して意見・要望と希望するテーマ
・今後の支援に活かしていきたい
・困難事例のディスカッション
・講演会と多職種でのトークセッション
・本当の看護・介護のあるべき姿を勉強していきたい
・神経系の疾患について
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